

DIE GEHEIMNISSE VON EL ACEBUCHAL

Heute möchten wir Sie zu einem geheimnisumwobenen und versteckten Dorf in der Provinz Málaga führen. Es gehört zu Cómputa und liegt nur wenige Kilometer von Frigiliana entfernt. Dieses kleine Dorf war seinerzeit Unterschlupf des Maquis, der Widerstandsbewegung gegen Franco, weshalb es geräumt wurde und während der gesamten Francozeit verlassen blieb. Fünfzig Jahre später wurde es von einer Familie wieder aufgebaut, die es zu einer ländlichen Ferienanlage gemacht hat.

GEISTERDORF

El Acebuchal liegt wunderschön, mitten im Herzen der Gebirgszüge Sierras Tejeda, Almijara y Parque Natural de Alhama. Das Dorf El Acebuchal wurde im 17. Jh. gegründet. Es liegt auf einer früher mit Maultieren begangenen Route zwischen Granada und Málaga. Hier machten die durchziehenden Händler Rast. In den 40er Jahren standen die – heute als wunderschöne ländliche Ferienwohnungen hergerichteten – Häuser unter Verdacht, den Maquis, den antifaschistischen Widerstandskämpfern, Unterschlupf zu bieten, weshalb das ganze Dorf von der Guardia Civil geräumt wurde und seitdem aufgegeben war. Deshalb war es lange als „das Geisterdorf“ oder „das verlassene Dorf“ bekannt.



WIEDERERWECKUNG ZUM LEBEN

Nach 50 Jahren Dornröschenschlaf wurde das Dorf 1998 wieder ins Leben geholt. Antonio 'El Zumbo' hatte schon immer davon geträumt, El Acebuchal wieder auferstehen zu lassen, und begann Stück für Stück mit dem Wiederaufbau. Ohne Wasser und Strom bis 2003 – wir können uns vorstellen, was für eine enorme Arbeit er geleistet hat! Jetzt ist Antonio stolzer Besitzer eines gut besuchten Restaurants und eines Landhotels, in denen Service und Essen hervorragend sind.



ZURÜCK IN DIE VERGANGENHEIT

Ein Spaziergang durch die Gassen dieses Dorfes lässt ein Stück Vergangenheit erleben: Esel und Maultiere auf der Straße zu sehen ist völlig normal. Wichtig zu wissen ist auch, dass es keinen Telefonempfang im Dorf gibt, weshalb hier nur mit Bargeld bezahlt werden kann, denn Kreditkarten funktionieren nicht. Auf jeden Fall ein Ort mit einer ganz besonderen Geschichte, den Naturliebhaber sich nicht entgehen lassen sollten.



COSTA DEL SOL
MÁLAGA

